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Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada ao quinto dia do mês de Novembro de dois 2 
mil e treze às quinze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 3 

1.331- Centro. Estiveram presentes: representantes do Poder público 4 
titulares: Maria Rita de Cássia Bueno Martins, Renata Ferreira Baronti e Eliane 5 

Jocelaine Pereira e seus suplentes: Carmem Marques Cleto Duarte An, Tânia 6 
Maria de Cássia Marcucci Oliveira, Maria Angélica Zaniboni e Eliane Márcia 7 
Martins Tortello, representantes da sociedade civil - entidades de 8 

atendimentoe/ou defesa da criança e do adolescente – titulares: Abel de 9 
Mattos Cabral Neto e Lincoln Cesar Moreira. Estiveram presentes os 10 

convidados: Kátia Mendes (Conselho Tutelar) e Cláudio R.Raizaro (FEAC). 11 
Deliberação sobre: 1.Apresentação da entidade Embaixadores da 12 
Prevenção. Maria Rita apresenta solicitação da entidade em seguida passa 13 

palavra para Sandra, membro da entidade. Sandra explica o trabalho da 14 
entidade que consiste na prevenção ao uso de drogas, através de palestras com 15 

foco na virtude das pessoas, sobretudo crianças e adolescentes. A ação da 16 
entidade acontece em parceria com escolas públicas ou privadas e não tem 17 
nenhum tipo de financiamento. Depois de utilizado tempo de 20 minutos, Maria 18 

Rita agradece exposição da entidade e informa que o processo de solicitação de 19 
registro no CMDCA está em andamento e espera votá-lo ainda este ano, 20 

aguardando parecer da SME para encerramento do processo.1-Aprovação das 21 
atas mês de outubro de 2013.Maria Rita coloca ata de 01/10 em votação, 22 
Conselheira Maria Rita se abstém, sendo aprovada pelos demais conselheiros 23 

presentes. Em seguida Maria Rita coloca ata 11/10, que foi aprovada por todos 24 
os presentes. Em seguida Maria Rita coloca ata de 23/10, Conselheira Tânia se 25 

abstém, sendo aprovada pelos demais conselheiros presentes. 3. Eleição para 26 
2º Secretário da Diretoria Executiva (Titular Poder Público).Maria Rita 27 
apresenta a vacância que existe na diretoria executiva e a necessidade de 28 

completar os cargos da diretoria executiva. Não havendo nenhum conselheiro 29 
interessado, Lincoln sugere que este ponto de pauta volte à pauta somente 30 

quando tiver algum conselheiro interessado e com disponibilidade, o que foi 31 
consenso e acordado por todos. 4. GT de análise e acompanhamento de 32 
relatórios trimestrais ref. Resolução 13 e 14/2013 deste CMDCA. Lincoln 33 

sugere que seja composto GT para análise dos relatórios das entidades que 34 
receberam recursos do FMDCA, através das resoluções 13 e 14 do 35 

CMDCA/2013. Depois de discutido assunto e entendido pertinência, foi 36 
composto GT pelos seguintes membros: Maria Rita, Eliane Tortello, Tânia, Abel 37 

e Renata, serão convidados Eliane da CSAC/SMCAIS e Lindomar do Conselho 38 
Tutelar que foi aprovado por todos. 5.Aprovação da divulgação do filme da 39 
campanha de destinações do IR pelo CEDAP e Vedruna. Maria Rita passa 40 

palavra ao Conselheiro Abel que faz explicação sobre assunto. Abel diz que o 41 
CMDCA tem material de campanha de arrecadação do IR e pode ser utilizado 42 

pelas entidades, com sugestão favorável do Conselheiro Abel, Maria Rita coloca 43 
em votação o que foi aprovado por unanimidade. 6.Responsabilidade da 44 
Festa do Dia das Crianças.Maria Rita passa palavra para Conselheira Eliane 45 

Tortello que coloca as dificuldades e responsabilidades para realização da Festa 46 
das Crianças. Eliane diz que em conversas com Procuradora Jurídica da 47 

SMCAIS, Drª. Kellye o formato de realização da Festa pode ser questionável, 48 
existe uma confusão sobre atribuição no entendimento da Drª Kellye. Lincoln 49 
faz esclarecimentos sobre a realização da Festa, diz que a Festa das Crianças, 50 

aconteceu em 2011 na data do dia das Crianças por conta de dificuldades, mas 51 
a festa deveria ser realizada no mês de julho em comemoração ao aniversário 52 

do Estatuto da Criança e do Adolescente. Conselheiro Abel entende que este 53 
formato de responsabilidade do CMDCA deve ser mantido, Lincoln entende que 54 
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a Festa das Crianças seja responsabilidade do Poder Público, Eliane diz que o 55 

tema do concurso de desenhos foi Estatuto da Criança e do Adolescente- ECA, 56 
mas o caráter era de Festa do dia das Crianças. Conselheira Renata diz que no 57 

ano de 2014, a Festa pode acontecer com mesmo nível de organização se tiver 58 
participação das secretarias municipais de Cultura, Esporte, Educação e 59 

Assistência Social, problemas jurídicos podem acontecer e é preciso facilitar as 60 
coisas. Neste momento alguns conselheiros entendem necessário fazer 61 
consultas a PMC, já conselheiro Abel entende que não deve mudar. Diante das 62 

dificuldades de consenso, foi colocado em votação a seguinte proposta. Enviar 63 
oficio a PMC/ Gabinete Prefeito consultando sobre possibilidade de incluir a 64 

Festa no rol de atividades oficiais da PMC e passar responsabilidade da 65 
organização a PMC. Maria Rita coloca em votação e o que foi aprovado com 66 
voto contrário do Conselheiro Abel.7.Minuta da Resolução sobre 67 

Aprendizagem Profissional. Maria Rita passa palavra ao Conselheiro Lincoln, 68 
Coordenador da Comissão Jovem Aprendiz solicita retirada de pauta devido 69 

ainda ter tempo para mais discussão, o que foi consenso de todos.8. Oficio nº 70 
782/2013. Exigências a respeito das “Cidades dos Meninos”. Maria Rita, 71 
passa palavra para Conselheira Carmen, Coordenadora da Comissão de 72 

Abrigos, que informa sobre ações realizadas pela entidade para reordenamento 73 
do atendimento de abrigos. Carmen lembra que esta resposta é em virtude de 74 

questionamentos dos Conselhos Tutelares e do Ministério Público da Infância e 75 
Juventude. As ações estão contento, algumas questões ainda necessitam de 76 
melhorias, mas item por item foi verificado e respondido. Lincoln sugere que a 77 

mesma resposta elaborada seja encaminhada aos Conselhos Tutelares, uma 78 
vez que está se respondendo ao M.P, o que foi consenso e aprovado por todos. 79 

9. Estatuto da Criança e do Adolescente- ECA (Equinhas). Maria Rita faz 80 
leitura da resposta de solicitação deste CMDCA a empresa do Mauricio de 81 
Souza, que tem Equinhas em formato de histórias infantis. A empresa não pode 82 

fazer impressões sem custo, o que já havia sido informado o CMDCA, 83 
entretanto faz a confecção ao custo de R$ 1.00 a unidade no caso de 5000 84 

exemplares, ou R$ 1.70 quantidades inferiores a 5000 exemplares, Conselheira 85 
Tutelar diz que este material é importante, ajuda na divulgação dos direitos da 86 
criança e do adolescente, além do CMDCA estar com exemplares da lei em 87 

falta. Maria Rita diz que o CMDCA continuará buscando parceiros, como FEAC, 88 
Lincoln sugere levar solicitação a senhora primeira dama de Campinas, ambas 89 

sugestões foram aceitas e consenso entre conselheiros.    10. Informes. 90 
Conselheira Tânia agradece pelas presenças e participação no seminário da 91 

REDE CRIANÇA. Tânia diz que o seminário foi proveitoso, com participações de 92 
profissionais de toda REDE. Maria Rita, fala do retorno do oficio da PMC/SMCAIS 93 
sobre situação do espaço físico dos Conselhos Tutelares. Eliane Jocelaine diz 94 

que a secretaria está junto os Conselhos Tutelares uma solução, vários espaços 95 
foram visitados e a situação de condições de espaço e documentação em ordem 96 

tem dificultado nova locação, mas o assunto está sendo tratado como 97 
prioridade.  Lincoln informa que o M.P, devolveu os autos do processo de 98 
eleição dos Conselhos Tutelares 2012, sem nenhuma consideração, desta 99 

maneira processo será arquivado. Maria Rita informa que a executiva 100 
respondeu ofícios das entidades que questionaram quanto não aprovação no 101 

edital da CPFL, a resposta foi no sentido de informar que as entidades não 102 
cumpriram com edital da CPFL, não tendo CMDCA nada que fazer.Nada mais 103 
havendo. Eu Lincoln César Moreira lavrei a presente ata. 104 


